

## 福井の方言

方言も福井の文化の一つです。福井県では県民のみなさんが地元の言葉である方言を楽しんで使っていただけるよう、「福井の方言愛着ましましプロジェクト」に取り組んでいます。昨年度は方言を使ったデザインのコンペを開催し、グランプリ作品のLINEスタンプやTシャツを実際に作成、販売しました。また、方言を含む暮らしの中で耳にする福井の「音」をテーマにした映画を県内5地域で撮影。今年11月から県内で試写会を実施する予定です。



LINEスタンプやTシャツの購入方法など、詳しくはホームページをご覧ください。



重要文化財 大安禅寺本堂 修理現場(令和5年8月時点)



重要文化財 大安禅寺本堂 修理現場見学の様子



令和5年7月 あわら市まちなかステージオープニングイベント



アートプロジェクト支援事業(令和4年9月~10月 助成団体主催の展覧会)



令和4年9月 プラス・ジャンボリー



令和5年1月 音楽サークルジョイントコンサート

## FUKUI サブカルフェス 2023 開催!

福井県ではサブカルチャーによってまちのにぎわい創出を図るため、昨年度から民間団体と連携し、まちなかでのコスプレイベントを開催しています。

今年度は自分だけの推し活グッズを作るワークショップやステージイベントなど、コスプレをされない方も楽しめる内容も加えて開催予定。ぜひご参加ください。

- メイン会場/福井市中央公園
- 開催日時/10月1日(日) 11時~18時



### 【お問い合わせ】

文化課 TEL/0776-20-0582  
生涯学習・文化財課 TEL/0776-20-0579

### 特集

# 文化芸術で福井をもっとおもしろく!

音楽や美術、演劇等の芸術、長い歴史の中で培われてきた伝統芸能や文化財など、文化芸術は心豊かな生活には不可欠なものです。福井県では、文化芸術を身近に感じることができ、県民も訪れる人も楽しめるまちづくりを推進しています。

### 「いつでも音楽が聞こえるまち」に

福井県では、プロ・アマ問わず、音楽やダンスなど、様々な文化芸術活動の発表ができる「まちなかステージ」の設置を進めています。現在、5つの市町でステージを設置しており、今後も市町と連携しながら拡大していきます。

また、令和3年からは、連携協定を締結した(株)ヤマハミュージックジャパソンの協働で「おとまち@福井プロジェクト」を展開。音楽を始めた人の仲間づくりを応援するため、楽器体験会の開催や市町ホールを拠点とする音楽サークルの設立サポートなどを行っています。今年7月には、小浜市で新たにフルートサークルが誕生し、この活動を通して設立された音楽サークルは6団体になりました。各サークルでは、新しいメンバーを随時募集中です。さらに、11月5日には、みんなで大合奏を楽しむ「プラス・ジャンボリー」を、ハーモニーホールふくいで開催します。吹奏楽愛好者はもちろん、プラン

### 福井の文化財を未来へプロジェクト

県内には、豊かな自然と奥深い歴史に培われた数多くの文化財があります。これらを次世代に継承するためには、守り、活用、発信していくことが重要です。

現在、国重要文化財の大安禅寺(福井市)と西福寺(敦賀市)で数百年に一度の「令和の大修理」が行われています。加えて、14件の文化財修理が県内各地で進んでいます。

文化財の修理においては観光収入の減少や職人、材料確保などの課題が

クのある方、楽器を始めたばかりで合奏の機会がない方など、多くの方のみなさんのご参加をお待ちしています。



おとまち@福井プロジェクトについてはこちら

### アートによる地域活性化を支援

県内では、海外からアーティストを招いた芸術祭やアートを通じた地域住民の交流イベントなど、アートを活用した地域活性化の取り組みが拡大しています。こうした取り組みを支援するため、県では、団体等に対する助成のほか、(公財)福井県文化振興事業団に、文化芸術活動について専門家から助言を受けることができる相談窓口を設置しています。さらに、今年9月から「アーティスト・サポーター」として地域おこし協力隊を任用しました。今後、人材や財源の確保、情報発信など、文化芸術活動に関する具体的なサポートを県内各地で行っていきます。

また、障がいの有無や年代等に関わらず、様々な人たちが創り出したアート作品を集めた展覧会も、今年度から新たに開催します。多様な表現や鑑賞のあり方を考える機会としていただき、アートを通じた共生社会の実現につなげていきます。

あります。こうした中、今後も継続して行われる修理の機会を文化観光や職人育成など地域活性化に生かす「福井の文化財を未来へプロジェクト」を今年度から開始しました。

このプロジェクトでは普段みることのできない修理現場の見学会や修理中の現場を活用したデジタルアートイベントを開催し、ファンを増やして地域活性化や文化財所有者の収入確保につなげていきます。今秋以降に開催を予定していますので、たくさんの方の参加をお待ちしています。

### 知事メッセージ みなさんと一緒に

## 文化芸術を身近に楽しめる環境づくりを進めます。

長い歴史に育まれた福井らしい暮らしや文化、自然風土を継承しながら、それらを活用して地域の活性化につなげます。音楽やアートに親しむ機会を充実させ、日常生活に楽しみや感動があふれる福井県を目指します。



知事 杉本 達治